

50/22 Sitzungsprotokoll - 15.12.2022

Protokoll der Sitzung am 15.12.2022

Protokoll-Nr: 50/22
Anwesende: ALG, HD, HSE, HUT, JAS, TDU, CKR
Entschuldigt: JUN, LUC, RJ, SÖX, JD, LIT
Sitzungsleitung: HSE
Protokoll: HSE
Gäste: JZ, MSK
Protokollbeginn: 20:11

Gast-Anträge

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- ? Inventur und Heike aufräumen
- L66: Chronik aufräumen und sortieren
- ? Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- ? installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? sucht nach geeignetem Geschirr für Catering
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? montiert das EC-Terminal
- ? repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- ? repariert das Fenster in der 1. OG Küche
- JAS Haus auf Gigabit upgraden
- ? Türoffner reparieren
- ? kümmert sich um Lichterkette im Garten
- ? Winterfesten Ablageort für Bierbänke einrichten
- ? lackiert Geländer in Garten und durchgang neu
- ? Netzkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HD und LUC überlegen sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HD kümmern sich um neue Tonverkabelung im Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE kümmert sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept
- HUT klärt mit der K4 Bar, ob wir deren alte Maschine abkaufen können.
- JAS kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen

- LUC repariert das Klavier.
- L66: Inventur 1. OG Küche, aufräumen und putzen
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang
- OB gründet Pablos-perfekten-projektions-pool
- RJ: schreibt Wiki-Bertrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kommuniziert mit Bardusch
- *RJ kümmert sich um Bestellung der Pizzata*
- SSD kümmert sich darum, dass unsere Maschine repariert wird.
- SÖX befestigt Feuerlöscher-Halterung im 1.OG
- SÖX bringt Gasflaschenhalterung im Töpferraum an
- Konzept für die Einarbeitung von Interessierten überlegen
- *? installiert einen Türschlitz*

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

**dieser
Freitag:**

- Zwischen: JZ
- Abend: TDU, JD
- Nacht: TDU, JD

Montag:

- Zwischen: HSE
- Abend: HUT

Mittwoch:

- Abend: L66, CKR
- Nacht: L66, CKR

Freitag:

Kein Ausschank

Einkauf

SSD, CKR

Vorstand

- Putzfirma: StuWe hat uns eine gefunden, am Dienstag kommt jemand. ALG spricht mit Ismail.
- CKR und ALG suchen Nachfolger
- meldet euch zur Weihnachtsfeier an

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- RJ: Einladung zur nächsten Kulturpoolsitzung ist rausgeschickt mit einem Terminplan. Jeder Interessierte soll auf kommender Kulturpool - Sitzung Bands/ Künstler vorschlagen. Das Semester wird geplant.
- RJ: Fermentationskurs (Orga: JUN, RJ) wird Anfang/Mitte Januar beworben, wird allerdings erst im neuen Semester (ca. Ende April) stattfinden.
- RJ: Tobias Eppinger hat öfter zugunsten des Vereins gehandelt und die letzten Male, dafür gesorgt, dass wir für unsere Veranstaltungen ein Drumset zur Verfügung haben. Außerdem ist seine Zeit als Booker bei uns vorbei. Wir begrüßen ihn gerne zu eigenen Auftritten. Der Verein sollte seine Dankbarkeit bspw. durch ein Bierabo und einem Z10- Shirt zeigen.
- Antrag: RJ beantragt, dass der Verein der geleisteten ehrenamtlichen Arbeit von Tobias Eppinger bei Veranstaltungen und im Kulturpool entgegenkommt mit einem Z10-Shirt und einem Bierabo als Dankeschön. -> vertagt
- Bei der Gelegenheit dann auch gleich Bierabo für MSK und JUN für ihre Instrumentenspenden
- CKR beantragt je ein Bierabo für MSK und JUN für ihre Instrumentenspende. -> vertagt
- RJ: Im Gegensatz zum letzten Mal werden 50 Euro für das Drumset vom Musikhaus Schlaile verlangt. Da Tobi diesen nicht privat verleiht. (BIR holt ab und bringt zurück)
- Antrag: RJ beantragt 50 Euro zur Leihe des Drumsets vom Musikhaus Schlaile für die Jamsession.
- RJ: Möchte jemand am 31.03. eine Thrash-Metal Band aus Schottland betreuen? Nach aktuellem Stand könnte da eine Instandsetzungswoche o.ä. stattfinden und ist 2 Wochen vor Semesterbeginn. Ich werde auf keinen Fall da sein. Wenn sich heute jemand meldet, der darauf Lust hat, kann man's machen. Ansonsten werde ich endgültig absagen.

Öffentlichkeitsarbeit

- RJ: Artwork Winterfest fertig, wann plakabieren? -> Wenn Booking fertig - Bitte bis gestern.

Wirtschaft

- RJ: Da man die Lebensmittelfundgrube nicht so zuverlässig erreichen kann, verschiebe ich die Bestellung der Pizzen, so dass wir ab der zweiten Januarwoche Pizzen verkaufen können.
- Die Montage der Spülbrause im Ausschank ist komplizierter als gedacht. SSD regelt
- RJ: Der Wirt soll sich mit dem StuWe sinnvoll über eine Putzkraft austauschen. (Wahlweise delegieren)

- RJ: Einer der Gitterkörbe der Spülmaschine ist teils unnützlich, da man gefühlt nur die Hälfte beladen kann mit Gläsern. Ich kümmere mich gerne um die Bestellung.
 - Antrag: RJ beantragt einen weiteren Spülkorb für Gläser -> vertagt
-
- RJ: Es wäre geschickter für den Arbeitsablauf mit der Spülmaschine, die dreckigen Gläser auf der Ablage über der Spülmaschine einzuladen, so kann die Fläche, die bisher immer für die sauberen Gläser genutzt wurde, wieder als hygienefläche behandelt werden und es müssen keine nassen Gläser, die evtl mit dem Spülboy zwischendurch gespült werden, nass in die Regale gestellt werden. Mein Vorschlag wäre eine Abtropfwanne in den Maßen der Gläserkörbe rauszusuchen und anzubringen, damit die Suppe der dreckigen Gläser abgefangen werden kann für die Gewährleistung eines hygienischen Arbeitsbereiches. Allerdings nicht von Winterhalter. Die habe ich mir bereits angeschaut. Leider sind das nur flache Wannen zu denen man die Körbe gezielt hochheben muss, was den Arbeitsfluss unnötig erschweren könnte (zu dem so eine lächerliche Wanne die am Ende nur nervt auch schon bei ungrad 150€ liegt, die es absolut nicht Wert wären) Ich habe an etwas gedacht mit Gitter drauf, sodass man den Spülkorb beim hoch- und runternehmen "sliden" kann. Also ähnlich wie unsere hygieneflächen eben. Habe da allerdings noch nichts passendes gefunden. Ein yay or nay langt, dann weiß ich ob ich mir Zeit dafür nehmen soll oder nicht. Aktuell ist es echt lästig mit dem Körbe umstellen etc. Oder naja ich formuliere mal trotzdem einen Antrag :D
Antrag: RJ kümmert sich unter Rücksprache mit dem Vorstand, sobald sie ein passendes Modell für eine Abtropfwanne für die Ablage über der Spülmaschine rausgesucht hat, um jene Anschaffung.

Personal

- RJ: Der Wirt soll die TAs über die Nutzung der Spülmaschine einweisen. (Wahlweise delegieren) Sieb soll mindestens ein Mal am Ende der TA Schicht und am Ende der Abendschicht ausgespült und mit dem Schwamm geputzt werden um einen langfristigen und guten Erhalt der Spülmaschine gewährleisten zu können.
- Die Bierbestellung wird scheinbar nicht so eingeräumt, wie sie soll. @ALG bitte TAs briefen.

Gestaltung/Instandhaltung

- HD beantragt 20€ für eine Gitarren-Wandhalterung -> vertagt

Computer

- Man kann für die Mailinglisten jetzt "public Mail boxen" folgen. Fragt JAS

Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

- RJ: Die abgeholten Tische aus Heidelberg stehen nun im Gruppenraum hinten vor dem Fenster.
- L66: Wenn während Konzerten Raumnutzer im 2. OG sind, bitte Kontaktdaten aufnehmen und an LI schicken.
Generell gilt: bei Konzerten werden allen Raumnutzern abgesagt, wenn diese ihre Mails nicht lesen, sind sie selbst schuld. Wenn im 1. OG Platz ist, kann man sie dahin schicken oder auch ganz raus schmeißen.
- JAS & CKR haben einen Gefrierschrank abgeholt, den RJ organisiert hat. Er wohnt jetzt im Esszimmer.
- MSK schlägt vor, die Ü-Raum Matratzen zu ersetzen -> in Arbeit

Verein (Internes)

- RJ: Aus allen Ecken beschwerten sich Mitglieder über fehlende Tatkräftige im Verein. Wir sind nicht mehr viele Mitglieder und sollten darauf achten uns nicht gegenseitig zu verheizen. Externe Helfer sind sehr wichtig. Macht euch rechtzeitig Gedanken über die Organisation eures Krümels/ eurer Veranstaltungen. So könnt ihr rechtzeitig genug Helfer akquirieren und nicht auf den letzten Drücker über Gruppen verzweifelt nach Hilfe ringen. So muss keiner Feuerwehr spielen oder einen zusätzlichen Druck bei der Orga seiner Veranstaltung erdulden.
(Helfer-Werbe-Plakate sind in Arbeit, geht leider nicht gaaanz so schnell)
- RJ: Tauscht eure Ansichten über NIX´ TOP letzte Woche aus.
- RJ: Es muss definitiv jemand einkaufen gehen diese Woche. Mindestens Käse und Kartoffeln sollen eingekauft werden für die anstehende Weihnachtsfeier kommende Woche. Reminder: tragt euch im Wiki ein!

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 16.12.	Krümel	Jam-Session	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: BIR
Do, 22.12.	Verein	Weihnachtsfeier	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: RJ,HSE

TOPs

Festwoche

- RJ: Geplant ist Jubiläumsquiz am Montag mit besonderen preisen, Festakt mit Präsi (Rede), Sektempfang mit Leuten vom Förderverein etc., Donnerstag Theatertag mit Workshops und Aufführungen. Für andere tage wird noch überlegt.
- Muss noch geklärt werden, wann die Bühne auf- und abgebaut wird.
- Weitere Infos im Kultursitzungsprotokoll.
- JZ: Konzept muss her, damit die einzelnen Arbeitsgruppen arbeiten können.
- Festwochen-Orga gesucht, bitte melden
- Technik-Orga macht HD

Winterfest

- Helfer gesucht
- Wiki wird im laufe der Woche von CKR vervollständigt

DAKy Hausverbot

- Anmerkung: Protokoll 01.09.2022 -> DAKy Hausverbot:
"CKR: DAKy ist Altmitglied, hat Hausverbot bekommen. Jetzt hat sich laut CKR viel in seinem Leben geändert und er möchte das Hausverbot aufheben lassen.
Antrag: DAK werden mehrere Termine vorgeschlagen bei denen er sich einmal oder mehrmals zu geplanten Terminen wieder im Verein präsent zeigen kann. Für diese wird das Hausverbot temporär ausgesetzt. Diese Termine finden statt im Rahmen von Dienstagsgrillen und/oder Sitzung mit dazugehörigem Nachsitzungssumpfen.
Abstimmung: [9/1/1] ⇒ Antrag angenommen
HSE lädt DAK ein."
• Ist passiert, DAKy hat das Angebot bislang nicht wahrgenommen
• Antrag: RJ beantragt die Aufhebung von DAKys Hausverbot im Rahmen von Treffen des Eckkultur e.V. *vertagt*

Endjahresausgaben

- CKR schickt am WE eine Mail, dann können wir shoppen.
<ALG geht>

Sonstiges

- RJ: Simon und Steffen von Slaughterra stellen wieder Ihr Equipment für die Jamsession zur Verfügung. (Witzigerweise meinten sie von sich aus "Ach Jamsession, da brauchen die bestimmt wieder das Zeug von uns - dann nehmen wir mal unser Zeug wieder mit, gehen ja sowieso als Gast hin" als ich mit den beiden Reden wollte wussten sie schon lange Bescheid hehe, wir haben die glaube ich echt lieb gewonnen. Jul ist nicht dabei und ist wieder neidisch.)
- Antrag: RJ beantragt 4 Freigetränke (Quiz-Preis) für Steffen und Simon von Slaughterra für ihre Hilfsbereitschaft dem Verein gegenüber. -> vertagt
- Auch generell sind die Jungs von Slaughterra zu vereinsnahen Freunden geworden mit denen man sich über Ideen und Taten austauschen kann bezüglich des Z10s. Sie haben zudem angekündigt während den Winterferien mal einen Ausschank zu schmeißen (Jul und Simon) Ich würde dennoch vorerst nur einen Schlüssel für alle zusammen beantragen.
- Antrag: RJ beantragt einen Sumpf- und EV- Recht für Slaughterra. -> vertagt
- L66 beantragt einen aufgabenbezogen GS2 bis nach dem Slaughterra Konzert -> vertagt
- SSD und SIB kündigen Silvestersumpf an.

Sitzungsende: 21:31

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung